



Le 27 avril 2020

**N**e cherchons pas à trouver l'unanimité ni à trouver qui a tort ou raison en ce temps d'incertitude! Chacun y va de sa propre thèse et de ses déductions au sujet de l'ouverture graduelle des garderies et des écoles du niveau primaire, sur une base volontaire dès le 11 mai pour les régions et le 19 mai pour Montréal.

Les dates annoncées aujourd'hui même étaient attendues par tous les citoyennes et citoyens du Québec! C'est le sujet de l'heure, les questions se multiplient auprès du ministre de la Famille, Monsieur Mathieu Lacombe et du ministre de l'Éducation, Monsieur Jean-François Roberge au moment où j'écris ces lignes.

La plupart d'entre vous les auront écoutés avec attention, mais auront en tête des questions qui seront demeurées sans réponse. Chaque enfant et chaque famille sont uniques. Seuls le temps et l'évolution des statistiques des prochains jours apporteront la lumière aux zones troubles actuelles.

Nous n'avons donc pas d'autre choix que de suivre la parade! Le résultat global de cette méthode essais/erreurs sera quantifiable seulement quelques semaines après le début de sa mise en œuvre.

D'ici là, il faudra s'armer de patience, car la population doit continuer à suivre les mesures sanitaires et l'interdiction des rassemblements est maintenue.

Linda Gauthier,  
Directrice générale